

ゼミ活動報告

「神戸大学忽那ゼミと飲み会をしました」

小坂 陽兵

7月19日に神戸大学忽那ゼミと飲み会をしました。これは私たちゼミ生にとって初の他大学との交流であり、初めての交流の相手がアントレプレナーの権威である忽那先生のゼミであるということで、とりわけ私は浮足立っていました(笑)。事前にHPのゼミ生紹介を拝見したところ、相当鍛えられていることや個々人の目標がとても高い所にあることが一目で分かりました。こういったゼミは、市大にはウチのゼミ以外にはない(と私は思っていた)ため、張りつめた交流会になるだろうと恐れていました。

しかし不安とは裏腹に、実際の飲み会は非常にフランクなもので楽しかったです。しかし思った通り、みな目標が高く、忽那ゼミ生であることに誇りを持っているようでした。岡住君、澤井君、辻本君、花淵君、元木君と話す機会がありましたが、勉強のことから大学の外での活動まで、感心したこと、刺激を受けたことがたくさんありました。今後討論会で彼らと意見を戦わせることになりそうですが、相当手ごわそうです(笑)。とはいえ、社会に出て彼らと仕事をする局面が来れば、これは逆に相当心強いなと思います(笑)。

宮川ゼミ生はみな、この交流会が何らかの動機づけになったはずです。私は今一度コーポレート・ファイナンスを熟読しようと思いました。このように交流会をする機会は少なく、とても貴重だと実感しています。忽那先生、ゼミ生の皆さん、本当にありがとうございました。討論会が楽しみです！



一番前にいる、両手で何かを掴もうとしているのが私、小坂です。